



東中だより

平成 27 年 10 月 23 日 発行 第 10 号

ストーリー

ひとりひとりが輝いた僕らの物語 第15回しゃくなげ祭

10月2日(金)、3日(土)に平成27年度第15回しゃくなげ祭が開かれました。多くの保護者や御家族、地域の皆様や卒業生が来校され、それぞれの企画の発表に生徒たちが精一杯取り組む姿をご覧いただけたと思います。ありがとうございました。

当日までの準備や練習に向かう気持ちや態度を表したテーマ“Up to you(君しだい)”“描け！僕らの物語”は達成できたのではないのでしょうか。放課後や休日にも準備をしていた生徒会役員の皆さん、学年や学級の係、そして生徒や先生方ひとりひとりの力がひとつになった時でした。全校が一体となって、物語の完結を作り上げた日となりました。2日間を振り返った生徒たちの感想からは、満足感や充実感が伝わってきました。試行錯誤しながら仲間と苦難を乗り越えた経験は、今後続くひとりひとりの物語にも大きな影響を与えてくれるものと思います。

〔作品展示〕



〔閉祭式〕



〔ステージ発表〕



〔運動会〕



10月16日「田舎のモーツァルト」音楽祭 開催

今年で17回目を迎えた「田舎のモーツァルト」音楽祭が講堂にて開催されました。150名を超える保護者や御家族、地域の皆様に参加いただき、盛大に行われましたことを嬉しく思います。ご来場ありがとうございました。

生徒の楽器演奏や合唱、サクソフォンカルテット「アテナ」の皆さんによる招待演奏など、素晴らしい音楽会となりました。

～新聞記事より～10月17日付市民タイムス



全校一斉下校指導・交通安全教室(1学年)

21日(水)は、警察署交通安全課の方や安全協会の皆様のご協力を得て、全校一斉に通学路において下校指導を実施しました。その様子からは、交差点での一旦停止や左右確認、歩道の歩き方など丁寧に行い、命を守りたい、そして公道はみんなに優しく使ってほしいと感じました。

22日(木)は、トラフィック・シスターズ&佐川急便の方からスクエアドストレイ教育法による交通安全教室を1学年で実施しました。2,3年生は昨年受講しています。さまざまな事故のケースを実演により紹介いただき、事故の怖さや悲しさを感じ取ることができました。交通安全への意識を継続させ、実行しましょう。

